

## RAPOR PESERTA DIDIK DAN PROFIL PESERTA DIDIK

Nama Peserta Didik : : **TEGAR PRAKOSO**  
 NISN/NIS : 0067027841 / 4616  
 Nama Sekolah : SD Santo Aloysius  
 Alamat Sekolah : Jl. Dr. Wahidin 110 Semarang

Kelas : VB  
 Semester : I (satu)  
 Tahun Pelajaran : 2016 / 2017

### A. Sikap

Deskripsi	
1. Sikap Spiritual	Tegar berperilaku syukur, toleransi, dan selalu berdoa sebelum melakukan kegiatan. Namun perlu meningkatkan ketaatan beribadah.
2. Sikap Sosial	Tegar sangat jujur, santun, peduli dan disiplin. Namun perlu meningkatkan sikap percaya diri.

### B. Pengetahuan dan Keterampilan

No	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Keterampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	76	B	Baik dalam mengenal tokoh perjanjian lama dalam kisah Daud, Salomo, dan Ester.	84	B	Baik dalam menceritakan kembali kisah Yesus yang dicobai oleh Roh jahat.
2	Pendidikan Kewarganegaraan	83	B	Sangat Baik dalam memahami nilai-nilai persatuan dan kesatuan di rumah, sekolah, dan masyarakat. Perlu bimbingan dalam memahami keanekaragaman sosial, budaya, dan ekonomi dalam bingkai Bhinneka Tunggal Ika di lingkungan rumah, sekolah, dan masyarakat.	85	B	Sangat baik dalam menerapkan nilai-nilai persatuan dan kesatuan di rumah, sekolah, dan masyarakat.
3	Bahasa Indonesia	83	B	Baik dalam menguraikan isi teks penjelasan tentang proses daur air, rangkaian listrik, sifat magnet, anggota tubuh (manusia, hewan, tumbuhan) dan fungsinya, serta sistem pernapasan dengan bantuan guru dan teman dalam bahasa Indonesia lisan dan tulis dengan	83	A	Sangat baik dalam mengamati, mengolah, dan menyajikan teks laporan buku tentang makanan dan rantai makanan, kesehatan manusia, keseimbangan ekosistem, serta alam dan pengaruh kegiatan manusia secara mandiri dalam bahasa Indonesia lisan dan tulis dengan memilih dan memilah kosakata baku

	Matematika	70	C	Baik dalam mengenal dan menggambar denah letak benda dan sistem koordinat. Perlu bimbingan dalam memahami berbagai bentuk pecahan (pecahan biasa, campuran, desimal, dan persen) dan dapat mengubah bilangan pecahan menjadi bilangan desimal, serta melakukan perkalian dan pembagian.	76	B	Baik dalam menggambar denah sederhana menggunakan skala, mempertimbangkan jarak dan waktu dengan berbagai lintasan, serta menentukan letak objek berdasarkan arah mata angin. Perlu bimbingan dalam menentukan bilangan yang tidak diketahui dalam persamaan yang melibatkan penambahan, pengurangan, perkalian atau pembagian bilangan satu atau dua angka
5	Ilmu Pengetahuan Alam	77	B	Baik dalam mengenal sistem pernapasan hewan dan manusia serta penyakit yang berkaitan dengan pernapasan. Perlu bimbingan dalam mendeskripsikan rangka manusia dan fungsinya.	78	B	Sangat baik dalam menyajikan hasil laporan tentang permasalahan akibat terganggunya keseimbangan alam akibat ulah manusia, serta memprediksi apa yang akan terjadi jika permasalahan tersebut tidak diatasi. Perlu bimbingan dalam membuat bagan rangka manusia beserta fungsinya.
6	Ilmu Pengetahuan Sosial	74	B	Perlu bimbingan dalam memahami manusia Indonesia dalam aktivitas yang terkait dengan fungsi dan peran kelembagaan sosial, ekonomi, dan budaya, dalam masyarakat Indonesia.	81	B	Sangat baik dalam menyajikan hasil pengamatan mengenai aktivitas dan perubahan kehidupan manusia dalam ruang, konektivitas antar ruang dan waktu, serta dan keberlanjutannya dalam kehidupan sosial, ekonomi, pendidikan, dan budaya dalam lingkup nasional dari sumber-sumber yang tersedia
7	Seni Budaya dan Prakarya	78	B	Baik dalam memahami fungsi properti yang dapat digunakan dalam tari. Perlu bimbingan dalam mengenal prinsip seni dalam berkarya seni rupa	83	B	Baik dalam memperagakan gerak tari bertema berdasarkan gagasan dan imajinasi dengan menggunakan properti dan iringan

	Jasmani, Olahraga, dan Kesehatan			memahami konsep variasi dan kombinasi pola gerak dasar dalam berbagai permainan dan atau olahraga tradisional bola besar.			konsep variasi dan kombinasi pola gerak dasar dalam berbagai permainan dan atau olahraga tradisional bola besar.
9	Muatan Lokal Bahasa Jawa	77	B	Baik dalam memahami teks pidato, cerita wayang Pandhawa "Karna Madeg Senopati", bacaan deskriptif tentang alam dalam ragam ngoko, dan pasangan huruf jawa (10 pasangan).	80	B	Terampil dalam menjelaskan teks pidato, cerita wayang Pandhawa "Karna Madeg Senopati", bacaan deskriptif tentang alam dalam ragam ngoko, dan pasangan huruf jawa (10 pasangan).
	Bahasa Inggris	71	B	Cukup dalam merespon setiap instruksi baik berupa penulisan, pengucapan atau memberikan informasi dan menghafal kata kerja dengan benar	71	B	Cukup terampil dalam berdialog secara berpasangan dan membuat kalimat sederhana
	TIK				80	B	Terampil membuat workbook dalam Microsoft Excel

### C. Ekstra Kurikuler

No	Kegiatan Ekstrakurikuler	Keterangan
1	Praja Muda Karana (Pramuka)	Sangat Baik dalam mengikuti kegiatan kepramukaan.
2	Futsal	Baik dalam melakukan teknik dasar permainan futsal ( <i>passing</i> , kontrol, <i>shooting</i> bola)
3	Drumband	Baik dalam memainkan alat musik drumband.

### D. Saran - Saran

Selamat atas keberhasilanmu dan tingkatkan prestasi belajar.

### E. Tinggi dan Berat Badan

No	Aspek yang Dinilai	Semester	
		1	2
1	Tinggi Badan	126	
2	Berat Badan	28	

### Kondisi Kesehatan

No	Aspek Fisik	Keterangan
1	Pendengaran	B
2	Penglihatan	B
3	Gigi	B


### G. Prestasi

No	Jenis Prestasi	Keterangan
1	Kesenian	-
2	Olahraga	-

### H. Ketidakhadiran

Sakit	: 4	hari
Izin	: 0	hari
Tanpa Keterangan	: 0	hari

Mengetahui  
Orang Tua/Wali

  
Dwi Priyanti

Semarang, 17 Desember 2016

Guru Kelas



Yustina Suhestiningsih, S.Pd, M.P

Mengetahui,  
Kepala Sekolah



Yulita Endarwati, S.Pd, M.Pd